

EL DIARIO

Los 5 pendientes que México debe resolver para ‘adueñarse’ del nearshoring, según Fitch

La calificadora destacó que nuestro país tiene todo para hacer suyo el nearshoring, con mano de obra calificada y clusters en la frontera con EU.

México es de los países más atractivos a nivel mundial en el proceso del nearshoring, pero también enfrenta retos en materia desde infraestructura hasta temas de seguridad, admitió Shelly Shetty, directora gerente de soberanos para Fitch Ratings, este martes 7 de mayo.

“México tiene mucho a su favor. Es una economía grande, tiene el centro de fabricación ya establecido; clusters a lo largo de la frontera, cuenta con mano de obra calificada y costos laborales competitivos”, dijo durante el evento Navegando la incertidumbre: Perspectivas del riesgo crediticio a la sombra del ciclo electoral.

¿Cuáles son los retos para México por el nearshoring?

La directora gerente de soberanos para Fitch Ratings subrayó que los retos que tiene México están en la infraestructura; suministro de energía; operaciones de energía limpia; suministro de agua, y la seguridad.

Si bien México es atractivo por su cercanía con Estados Unidos, otras economías, principalmente en Asia, también hacen el esfuerzo por atraer inversiones, como la India o Indonesia, que apuntan a los vehículos eléctricos, y Malasia con los semiconductores, advirtió.

“Creemos que será un proceso gradual a medida que las empresas globales reconsideren el cambio global de la concentración en China”, sostuvo la experta.

¿Cuánto crecerá la economía de México en 2024, según Fitch?

Sobre la perspectiva de crecimiento del PIB de México para este año, Fitch Ratings prevé un avance de 2.2 por ciento, pero ante la ralentización de la economía, principalmente la de Estados Unidos, esta perspectiva puede ser recortada hacia adelante.

De la inflación, subrayó que la subyacente sigue siendo “pegajosa” por los servicios, los cuales han sido resilientes ante un entorno de bajo desempleo y crecimiento de la masa salarial.

“Los salarios reales están creciendo en la creación de empleos que ha sido buena y eso ha sido un gran apoyo para el sector de servicios en la economía mexicana”, agregó Shetty.

En este sentido, entendió la cautela del Banco de México sobre el proceso de flexibilización monetaria, en el cual solo ha dado un recorte de 25 puntos base en la pasada reunión de marzo